





NP 56 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma Campeonato de La Palma de Montaña

El Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' 2024 finaliza este sábado con la V Subida Hoyo de Mazo

5/12/2024

La configuración final del podio de este certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma está en juego en esta última prueba de la temporada. Por otro lado, el Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma', que lidera Mónica Brito, también se decidirá en Mazo.

La apasionante temporada del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' toca a su fin. La V Subida Hoyo de Mazo que en 2024 organiza El Muro Racing pondrá el punto y final a un certamen que se ha desarrollado sobre los rallies, rallysprint y pruebas de montaña que se han disputado en la Isla Bonita.

El certamen llega con el título matemáticamente a favor de los ausentes en Mazo, Roberto García y Cristina Sánchez (Honda Civic), líderes provisionales a la espera de que concluya el certamen. Así, la atención se centrará en la pelea por el subcampeonato con un total de cinco pilotos en 35 puntos, por lo que muchas cosas pueden suceder a la conclusión de esta cita que ha vuelto a los calendarios después de 28 años.

José Armendariz es el que llega mejor posicionado con su Citroën Saxo VTS. Con los 265 puntos que ha acumulado hasta ahora, marcha por delante de Mónica Brito (Citroën C2 – 247 puntos), Kevin Martín (Peugeot 106 – 237 puntos), Rubén Hernández (Honda Civic – 232,5 puntos) y Adrián Pérez (Ford Fiesta XR2i – 230 puntos). Ellos serán, sin duda, los protagonistas de este certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. La lista de inscritos en este apartado la completa el Honda Civic de Alexis Rodríguez, séptimo en la clasificación con 191 puntos.

Donde también queda tela por cortar es en el Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma'. Prácticamente líder desde la prueba inaugural celebrada en abril con motivo de la Subida San Isidro, Mónica Brito y su Citroën C2 se jugarán el título en este apartado. La joven piloto palmera acumula 310,5 puntos, por los 301 de Kevin Martín y los 295 de Adrián Pérez. Habrá que esperar al resultado que ofrezca la V Subida Hoyo de Mazo para conocer el orden final en este apartado, teniendo en cuenta también los resultados a descontar.

Así, con seis equipos inscritos concluirá uno de los certámenes promocionales más interesantes de las últimas temporadas. Después de haber disputado las subidas de San Isidro, Puntallana y Barlovento, los rallies Senderos de La Palma e Isla Bonita, así como los rallysprint Cielo de La Palma y Encanto Rural, son un total de 14 pilotos los que están clasificados, así como una decena de copilotos.